

**Frage:** „Haben Sie sich als AllentsteigerIn deVn Rechnungsabschluss des Gemeinderates angesehen und sich dazu Ihre persönliche Meinung gemacht?

Der Rechnungsabschluss zeigt, wie UND WOZU der Gemeinderat das **Geld der Bevölkerung im Jahr 2018** verwendet hat.

Der Rechnungsabschluss ist jetzt 2 Wochen auf der Gemeinde öffentlich und frei aufgelegt gewesen und war allgemein zugänglich.

JEDE(R) GemeindegewohnerIN hatte dazu **freien Zugang!**

Wer sich für seine Heimatgemeinde interessiert und objektiv mitreden will, kann sich über den Rechnungsabschluss informieren, wie UND WOZU der Gemeinderat das Gemeindegeld verwendet ?